

市民委員会の開催

第4回士別市立病院のあり方検討市民委員会が8月7日に開催されました。

これまでに行ってきた病院の将来のあり方に関する議論のもと、第4回目では求められる将来の病院像を踏まえた具体的な診療機能などについて協議し、委員からは多くの意見が出されました。

【主な意見】

- ・高齢化により移動手段が限られる人が増える中、近い距離に入院できる病院があることは重要である。
- ・外来について、どの科を受診すべきか分からないときに最初に頼るのは士別市立病院であり、現在の診療科目は維持すべきである。
- ・救急の受け入れは今後も継続すべきであり、近隣病院との連携など、より受け入れの体制が充実するとよい。
- ・他の市町村へ移住する市民を少しでも減らし、子育てのしやすい士別市とするためにも、産科の設置や小児科の診療体制の充実も考えるべきである。
- ・新興感染症の発生時には、コロナ禍の経験を活かし、何かあった時に対応できる体制を確保してほしい。
- ・建物や機能とともに、働くスタッフの意識も重要である。



第4回目の市民委員会の様子



病院ホームページ

9月10日に開催を予定していた「市民ワークショップ」について、応募者数が定員に満たなかったため中止いたします。

問い合わせ先
士別市立病院総務課
TEL 0165-23-2166
FAX 0165-22-1827